



ぐんぐん

向東小学校 第2学年 学年通信 令和5年3月24日 No.15

1年間、ありがとうございました！

暖かい日差しに包まれて、春の訪れを感じる今日、2年生の教育課程を修了しました。新型コロナウイルス感染症によるいろいろな制限がある中、子供達は、明るく元気に登校し、何事にも一生懸命頑張りました。この1年間で、たくさんのことを学び、ぐんぐん成長しました。4月からは、3年生に進級し、中学年の仲間入りです。これまで以上に、しっかり考え、仲よく笑顔いっぱいにご過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様には、子供達の成長のため、多大なるご支援、ご協力をいただきましたこと、心よりお礼申し上げます。1年間、ありがとうございました。



2年生のみなさんへ

みなさん、2年生しゅりょうおめでとうございます。

みなさんと出会って、もう1年がたちますね。元気いっぱい、何ごとにも一生けんめいがんばるみなさんでした。「だいじょうぶ。」「ありがとう。」「教えてあげようか。」「いっしょにしよう。」とやさしく声をかけ、たすけ合うことのできるみなさんでした。だから、笑顔いっぱいの楽しい毎日でした。いっしょにべん強したり、話したりしたこの時間は、先生たちにとって、とても大切なたからものです。

さあ、いよいよ3年生ですね。自分で「考え・はんだんし・行どうする」「あい手の気持ちを考え、なかよくする」「だれかのためにがんばることができる」そんな3年生になってください。先生たちは、ずっとおうえんしています。

2年生たんになん ふき中 しゅんすけ まつ本 明み

下ひさよし のり子 ふじい ちか子



お知らせ

本日、図画工作科「まどのあるたてもの」で使用したカッターナイフを持ち帰っています。保管する場所をしっかりと話し合い、怪我のないように管理をよろしくお願い致します。

新学きについて

しぎょうしきは、4月6日(木)です。



とう校	8時15分までに とう校
先生が来るまで	① <u>3年生のげたばこ</u> で新しいクラスをかくにんする。 ②自分の教室に行く。 ③自分のつくえをさがして、にもつのじゅんぴをする。 ④しずかにまつ。
1時間目	しゅうにんしき しぎょうしき
2時間目	学活
3時間目	国語
4時間目	算数
下校	13時10分

○げたばこの場しょは 北かんげんかんです。
○教室は、今年の3年1組、3年2組の教室です。

<もって来るもの>

- ①れんらくちょう
- ②ふでばこ・下じき
- ③月曜セット
- ④体いくかんシューズ
- ⑤そうきん2まい(名前は書きません)
- ⑥こ人カード用ふうとう
- ⑦水とう ⑧給食当番マスク ⑨歯磨きセット

春休みのくらしについて



これから楽しい春休みがはじまります。4月によいスタートができるように、しっかりじゅんぴをしましょう。安全に気をつけ、4月6日(木)に元気にとう校してください。

①「**早ね・早おき・朝ごはんを食べる**」に気をつけ、**生活のリズムをくずさない**ようにしましょう。

②**2年生のふくしゅうを** しましょう。

とくにしゅくだいはありません。3年生にむけて、自しゅべん強をがんばりましょう。にが手なところをふくしゅうしたり、かん字や計算もんだい(カードれんしゅう)にとり組んだりしましょう。ゆっくり読書をしたり、日記を書いたりするのもいいですね。なわとびやストレッチ、外あそびなどのうんどうをして体力をつけるのもいいですね。

③**新学きのじゅんぴを** しましょう。

3年生でつかう教科書などがせい理できるように、つくえのまわりのせいとんをしましょう。

すべてのもちものに、名前がよく分かるように書きましょう。

④**手つだいを** しましょう。

家ぞくのーいんとして、すすんでお家のしごとをしましょう。

昨年度、名前のない落とし物が多かったです。よろしく願い致します。



本日,子供達がお家の人宛にお手紙を持って帰っています。それは,生活科の「これまでのわたしこれからのわたし」という学習で書いた物です。子供達は,「自分はたくさんの人に支えられている」ということに気付きました。その中でもお家の人にはたくさんのことをしてもらっていることが分かりました。そんな子供達の気持ちを一生懸命書いています。

子供達から受け取られましたら,読んでいただき,お手紙の感想や,2年生でのがんばりなどを話してあげてください。そして,4月から始まる3年生での生活に向けて,励ましの言葉をかけてあげてください。よろしくお願い致します。

